

Expreso

Columnista

Compartir: 1 in (2)









Cuestión de prioridades



09 Feb 2023 3:00 h

Después de observar las impactantes y desgarradoras escenas del terremoto en Turquía con los miles de muertos y devastadoras consecuencias materiales y las muy penosas decenas de muertes de compatriotas ocurridas por los huaicos en Arequipa, tenemos que tomar conciencia de la prevención en defensa civil para actuar en caso de ocurrir desastres naturales. De más recordar que nuestro país está en una zona sísmica, ello y la precariedad de las construcciones informales en todo el territorio nacional debe hacer que se prendan todas las alarmas de las autoridades. Advertidos quedamos.

Así, destacamos el muy importante rol de nuestras Fuerzas Armadas en la ayuda a las poblaciones afectadas en estos casos, por eso debemos verlas enfocadas en este tipo de temas y no en seguir ocupándose de una serie de desadaptados azuzados por la ultraizquierda que con su violentismo extremo vienen causando la zozobra, el deterioro y atraso del Perú, todo ello con la complicidad de la caviarada, cierta prensa irresponsable y algunos tontos útiles. Prueba de lo indicado es la lamentable noticia de varias mineras que vienen suspendiendo operaciones y el turismo en el sur paralizado casi por completo.

Es por lo expuesto que consideramos que ya va siendo hora de dejar de lado ese insistente y absurdo pedido de elecciones adelantadas, desconociendo flagrantemente la Constitución (y peor aún la bendita asamblea constituyente, viejo y caro anhelo de

los rojos) que en nada van a ayudar a mejorar la situación crítica en la que nos encontramos y que se agrava con la polarización y paralización que padecemos, fuera de los mencionados desastres naturales que tenemos y... podemos tener.

Debemos por tanto, exigir al Ejecutivo que GOBIERNE; incluyendo por cierto combatir la subversión de la izquierda pro terrorista en el sur del país (y sus "movilizaciones pacíficas" en el centro de Lima todos los días) y se preocupe por gestionar correctamente los fondos públicos... el Congreso nada tiene que ver en ello. No sigan vendiendo humo.

Otrosí digo: Finalmente Mario Vargas Llosa -nuestro único Premio Nobel de Literaturase incorpora a la Academia Francesa de la Lengua. El peruano vivo más ilustre pasa a formar parte de los denominados "inmortales". 40 personalidades que conforman una de las más prestigiosas entidades de la cultura mundial. Desde su fundación en 1635 por el célebre y poderoso cardenal Richelieu han pasado cerca de 700 intelectuales de primerísimo nivel por sus consagradas instalaciones. Ocioso reseñar a los grandes que han sido parte de ella y los que injustamente no lo han sido. Solo queda sentir un profundo orgullo porque un compatriota -más allá de las pequeñeces políticas y personales que mucha gente le tiene- tenga el privilegio de tan trascendental y merecida incorporación. Felicitaciones y larga vida, entrañable Mario.

Mira más contenidos siguiéndonos en Facebook, Twitter, Instagram, TikTok y únete a nuestro grupo de Telegram para recibir las noticias del momento.











Ricardo León Dueñas

Últimas noticias

(1) 08:10 h

IPD: Guido Flores Marchán es el nuevo presidente del Instituto Peruano del Deporte

(1) 07:59 h

Alva plantea vacar congresistas que se retiren del partido por el que fueron elegidos